

# 蒲生高校だより

## 一歩前へ

今年度の修学旅行は、12月2～5日の3泊4日の日程で、東京・横浜・千葉を本校2年生が訪れました。1日目は、横浜・鎌倉方面で、鎌倉の大仏殿と鶴岡八幡宮、そして夜は横浜中華街へ行きました。中華街は初めてという生徒が多く、中華料理に笑顔で箸を運んでいました。2日目は、都心での活動で、午前中は大使館訪問(情報処理科は上野地区観光)、午後は国会議事堂、東京スカイツリー、浅草といった観光スポットの訪問でした。大使館訪問は人生の中でもなかなかできない貴重な体験を若い時代に行うことができ、嬉しそうな顔が目立ちました。午後の国会見学では議事堂の厳粛な雰囲気の中、普段見ることのできない議事堂内の施設を興奮を抑えながら見る生徒の姿が目立ちました。また、スカイツリーでは、恐る恐る窓の近くに行き、350m真下の景色を見る生徒達の表情が印象的でした。3日目は午前中はディズニーリゾート関係者による研修、午後はディズニーランド及びディズニーシーでの自由行動でした。楽しそうな表情の中にも午前中の研修の中で、そこで働く方々の意識を知ったとあって、ただ遊びに行くディズニーランドやディズニーシーとは違う気持ちで過ごすことが出来たようでした。最終日はお台場での自主研修で企業の見学施設や商業施設を見て回り、よき体験の機会になったようです。今回の修学旅行は他校にない取り組みもあり、生徒達には一生の中の貴重な経験になったように思います。



修学旅行

### 「二学期クラスマッチ!!」

2学期のクラスマッチは、12月17日(水)に開催されました。男女ともバレーボール競技で実施され、学年を越えた熱戦が繰り広げられ、体育館中に応援の音が響き渡りました。結果は以下の通りです。  
1位 3-3      2位 3-2



### ◆部活動～柔道部～ 主将ひとこと…。

私たち柔道部は現在3名という少ない人数で活動しています。私が2年生の頃から部員は1人になり、廃部ギリギリの状況になってしまいました。1人では心細く、何度も辞めたいと思うことがありましたが、家族や友人、一番は顧問の先生の支えがあり、3年間柔道を続けていくことができました。柔道を通して技の習得だけでなく、礼儀や思いやりなど、心身共に成長することができ、柔道を続けてきて本当に良かったと思っています。

支えてくれた家族や友人、顧問の先生、応援して下さった先生方への感謝の気持ちを忘れず、部活動で学んできたことを将来に生かして頑張っていきたいです。

柔道部 主将  
東別府 志保  
(情報処理科3年・祁谷院中出身)



### ◆学校長(松元信一校長)より

12月になり日を重ねるごとに気温も下がり、朝晩の辛い季節になりました。地球的温暖化と言われて久しいですが、しっかり「寒い」冬は巡ってきました。風邪やインフルエンザで体調を崩すことなく、また、交通事故にも注意しましょう。

さて、この冬休み期間中は、普段はなかなか会うことのできない親戚などと会話する機会もあることでしょう。そうした中で、進路や職業・産業の動向など経験を通じた異なる年代の方々から情報を収集することも重要です。「働く」ということの意義や社会規範やマナー等の必要性への理解が深められ、学校や保護者から聞けないような、大きな「気づき」があるかもしれません。

未来につながる自分の知らなかったことが一つでも得られるような冬を過ごし、充実した生活を送りましょう。

### 《 1月の主な行事予定 》

- 8日(木) 始業式・服装容儀指導・課題考査(～9日)
- 13日(火) PTA合同登校指導(～16日)
- 16日(金) 第2回漢字能力検定
- 19日(月) 全校朝礼
- 21日(金) 第4回PTA理事会



鹿児島県立蒲生高等学校

〒899-5304

鹿児島県始良市蒲生町下久徳848番地2

TEL 0995-52-1155

FAX 0995-52-1161

Web <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kamo/>